



6 декабря Верховная рада приняла Закон о государственном бюджете на 2013, который, среди всего прочего, предусматривает увеличение пособия на рождение детей.

Итак, стоимость выплат с 1 января 2013 года будет составлять:

- первый ребенок - 29160 грн. (ранее - 28830 грн.);
- второй ребенок - 58320 грн. (ранее - 57660 грн.);
- третий и следующий ребенок - 116640 грн. (ранее - 115320 грн.).

Что касается уровня обеспечения прожиточного минимума для назначения социальной помощи малообеспеченным семьям в процентном соотношении к прожиточному минимуму, то он будет составлять:

- трудоспособные лица - 21% от размера прожиточного минимума для трудоспособного населения, установленного законодательством;
- дети - 75% прожиточного минимума для соответствующей возрастной категории;

- граждане, потерявшие трудоспособность, и инвалиды - 100% от размера прожиточного минимума, установленного для лиц, утративших трудоспособность.

Размер прожиточного минимума для детей в возрасте до 6 лет, согласно которому исчисляется размер пособия при рождении ребенка, с 1 января 2013 года будет составлять 972 грн.

"Горловский Медиа Портал"